

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
27 de abril de 2009

Jornadas BMW Motorrad 2009

La llamada de Garmisch-Partenkirchen

Del 3 al 5 de julio, Garmisch-Partenkirchen de nuevo se convertirá en la Meca de los aficionados de las motocicletas BMW. Durante este tiempo, los motoristas BMW se reunirán por novena vez para celebrar esta fiesta al estilo bávaro. En las Jornadas BMW Motorrad (BMW Motorrad Days) del año pasado se dieron cita más de 34.000 visitantes, y este año se espera de nuevo una numerosa asistencia de motoristas y acompañantes con todas las marcas de motocicletas.

En la mayor concentración motorista del mundo, en Garmisch-Partenkirchen, con el pintoresco fondo de sus montañas, los visitantes este año encontrarán de nuevo un completo programa de actividades.

Sin duda, algunas de las actividades destacadas serán con el equipo BMW Motorrad Motorsport, que este año participa en el Campeonato del Mundo de Superbikes con la versión de competición de la S 1000 RR. Los aficionados podrán estar cerca del equipo de Berthold Hauser, jefe de BMW Motorrad Motorsport, lo que incluye a los dos pilotos Troy Corser (Australia) y Rubén Xaus (España), con sesiones fotográficas y de autógrafos. Es más, la versión de serie de la S 1000 RR será presentada al público por primera vez en estas Jornadas BMW Motorrad.

En la zona Freestyle, el motorista acrobático Chris Pfeiffer demostrará sus habilidades con acrobacias espectaculares. Nunca deja de fascinar a los visitantes con sus rápidas sucesiones de acrobacias; su talento le ha hecho ganar el Campeonato del Mundo de Streetbike Freestyle Indoor por tercera vez consecutiva.

Los mejores pilotos de enduro del mundo, como Andreas Lettenbichler y Juha Salminen, estarán pilotando sobre el llamado "x-track", dando un brillante espectáculo de motociclismo todo terreno.

Además de las pruebas de conducción de los actuales modelos de BMW Motorrad en los maravillosos alrededores de Garmisch-Partenkirchen, habrá un desfile motorista de grandes proporciones el sábado para todos aquellos que quieran participar, y también un desfile clásico el domingo, empezando y terminando en Hausberg.

Este año habrá de nuevo excursiones femeninas especialmente concebidas para mujeres motoristas, organizadas por una guía femenina y en motocicletas BMW, cuyos asientos estarán rebajados para aquellas participantes que así lo soliciten.

De nuevo habrá disponibles motocicletas BMW en el popular recinto de enduro de 10.000 metros cuadrados, y cinco instructores proporcionarán allí sesiones de formación gratuitas a lo largo de todo el fin de semana.

Por aclamación popular, los asistentes podrán disfrutar en las carpas de la fiesta que amenizará la banda "Blechblos'n" el viernes y el grupo "Gary and Gerry and their used underwear" el sábado. "Disfrutemos del rock hasta la madrugada": de nuevo, éste será el lema este año en la "primera planta" del pabellón de los EEUU. El viernes por la tarde el pabellón contará con el rock con la banda austriaca "Dreirad", seguida al día siguiente del rock alternativo desde Portugal, con "Switha's Band". El DJ Moorat promete sonido espectacular desde sus platos y Gitty Fisher inspirará a los aficionados al *country* y al *rock & roll* durante ambas veladas, con sus actuaciones en directo. El guitarrista en solitario Byron interpretará sonidos clásicos *chill-out* en el Fire Ground.

Habrá amenas sesiones informativas del aventurero motorista Michael Martin, que ha participado en innumerables viajes por todos los desiertos del mundo. Como parte de su "Cirugía viajera" en el pabellón de EE.UU., no sólo contará los detalles de su último proyecto, "Planet Desert", sino que desvelará valiosos consejos y trucos para todos los que planean hacer un viaje en motocicleta a países remotos.

Dos sorteos darán a los aficionados la posibilidad de ganar una BMW F 800 R el viernes por la tarde y una BMW F 800 GS el sábado por la tarde.

Justo al lado de las instalaciones está el equipado campamento, que cuenta con aseos, con una superficie total de 15.000 metros cuadrados. Como en años anteriores, se pueden reservar habitaciones de hotel de distintas categorías a través de bmw-motorrad@gapa.de